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川崎市
か わ さ き し

外国人市民代表者会議
が い こ く じ ん し み ん だ い ひ ょ う し ゃ か い ぎ

 

(第
だ い

１２期
き

 第
だ い

２年
ね ん

 第
だ い

４回
か い

 第
だ い

１日
に ち

) 

議事録
ぎ じ ろ く

 

 

１  日時
に ち じ

２０２０ (令和
れ い わ

２ )年
ね ん

１月
が つ

１９日
に ち

(日
に ち

) 午後
ご ご

２時
じ

～５時
じ

 

 

２  場所
ば し ょ

 川崎市
か わ さ き し

国際
こ く さい

交流
こうりゅう

センター
せ ん た ー

 

 

３  出席者
しゅっせきしゃ

 

（１）代表者
だいひょうしゃ

 １６人
に ん

 

アニ
あ に

ー タ
た

 リシケシュ
り し け し ゅ

、 アリ
あ り

 ファズラット
ふ ぁ ず ら っ と

 シャローン
し ゃ ろ ー ん

、 ウル
う る

 エリック
え り っ く

 

ファーリィ
ふ ぁ ー り ぃ

、 大越
お お ごし

 ミュートン
み ゅ ー と ん

 トミオ
と み お

、 金
き ん

 海花
か い か

、 児玉
こ だ ま

 ノンティシャー
の ん て ぃ し ゃ ー

、

許
しゅー

 成龍
ちぇんろん

、 蒋
しょう

 香梅
こ う めい

、 スタント
す た ん と

 イルワン
い る わ ん

、 チョ
ち ょ

 チョ
ち ょ

 カイン
か い ん

、 寺田
て ら だ

 

ヘザー
へ ざ ー

、バテネフ
ば て ね ふ

 アルチョム
あ る ち ょ む

、ポール
ぽ ー る

 ウッザル
う っ ざ る

 クマル
く ま る

、ポソ
ぽ そ

 ロドリゲス
ろ ど り げ す

 

ミゲル
み げ る

 アンヘル
あ ん へ る

、 劉
りゅう

 愛玲
あ い りん

、ロペス
ろ ぺ す

 ハイロ
は い ろ

 

（２
ふ た

）事務局
じ む き ょ く

 

長沼
な が ぬま

 担当
た ん とう

課長
か ち ょう

、 一ノ瀬
い ち の せ

 担当
た ん とう

課長
か ち ょう

、 大西
お お にし

 担当
た ん とう

課長
か ち ょう

、 豐田
と よ だ

 担当
た ん とう

係 長
かかりちょう

、

日下部
く さ か べ

 職員
しょくいん

、髙
た か

橋
は し

 専門
せ ん もん

調査員
ち ょ うさ いん

 

 

４  傍聴
ぼうちょう

者
し ゃ

 ２人
ふ た り

 

 

５  会議
か い ぎ

次第
し だ い

(公開
こ う かい

) 

（１）開会
か い かい

 

（２
ふ た

）事務局
じ む き ょ く

説明
せ つ めい

 

（３）議事
ぎ じ

 

（４）事務
じ む

連絡
れ ん らく

 

（５）閉会
へ い かい
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【全体会
ぜ ん たい かい

】  

スタント
す た ん と

委員長
い い んち ょう

「それでは、これから川崎市
か わ さ き し

外国人
が い こく じん

市民
し み ん

代表者
だいひょうしゃ

会議
か い ぎ

２０１９年度
ね ん ど

第
だ い

４

回
か い

第
だ い

１日
に ち

を開催
か い さい

する。今日
き ょ う

はロマンダ
ろ ま ん だ

さん、鈴木
す ず き

さん、前田
ま え だ

さん、トラン
と ら ん

さん

が欠席
け っ せき

だ。まず、今日
き ょ う

の日程
に っ てい

と配布
は い ふ

資料
し り ょう

の確認
か く にん

について、事務局
じ む き ょ く

から説明
せ つ めい

をお

願
ね が

いする。」  

（事務局
じ む き ょ く

豐田
と よ だ

担当
た ん とう

係 長
かかりちょう

が説明
せ つ めい

）  

スタント
す た ん と

委員長
い い んち ょう

「 次
つ ぎ

に 、 前回
ぜ ん かい

会議
か い ぎ

の ま と め に つ い て 、 事務局
じ む き ょ く

か ら 説明
せ つ めい

を お 願
ね が

い す

る。」  

（事務局
じ む き ょ く

髙橋
た か はし

専門
せ ん もん

調査員
ち ょ うさ いん

が資料
し り ょう

１に基
も と

づき説明
せ つ めい

）  

スタント
す た ん と

委員長
い い んち ょう

「何
な に

か質問
し つ もん

はあるか。（  なし  ）それでは、議事
ぎ じ

に入
は い

る。まずは、

２０１９年度
ね ん ど

の年次
ね ん じ

報告書
ほ う こく しょ

についてだ。事務局
じ む き ょ く

から説明
せ つ めい

をお願
ね が

いする。」  

（事務局
じ む き ょ く

日下部
く さ か べ

職員
しょくいん

が資料
し り ょう

２に基
も と

づき説明
せ つ めい

）  

スタント
す た ん と

委員長
い い んち ょう

「何
な に

か質問
し つ もん

はあるか。（  なし  ）では、何
な に

か修正
しゅうせい

があれば１月
が つ

２３

日
に ち

までに事務局
じ む き ょ く

に連絡
れ ん らく

をお願
ね が

いする。事務局
じ む き ょ く

は残
の こ

りの部分
ぶ ぶ ん

の作成
さ く せい

を進
す す

めてくだ

さい。次
つ ぎ

に、提言
て い げん

の取組
と り くみ

状 況
じょうきょう

についてだ。事務局
じ む き ょ く

から説明
せ つ めい

をお願
ね が

いする。」  

（事務局
じ む き ょ く

日下部
く さ か べ

職員
しょくいん

が資料
し り ょう

３に基
も と

づき説明
せ つ めい

）  

スタント
す た ん と

委員長
い い んち ょう

「何
な に

か質問
し つ もん

はあるか。（  なし  ）では、次
つ ぎ

は部会
ぶ か い

審議
し ん ぎ

だ。少
す こ

し予定
よ て い

より早
は や

いが前
ま え

倒
だ お

しで進
す す

めていく。全体会
ぜ ん たい かい

の再開
さ い かい

は１６時
じ

でお願
ね が

いする。」  

 

【情報
じょうほう

・広報
こ う ほう

部会
ぶ か い

】  

スタント
す た ん と

委員長
い い んち ょう

「では、部会
ぶ か い

を始
は じ

める。今日
き ょ う

は、前田
ま え だ

さんが 急
きゅう

きょ欠席
け っ せき

になった。

本当
ほ ん とう

は副
ふ く

部会
ぶ か い

長
ちょう

のアリ
あ り

さんが代理
だ い り

なのだが、打
う

ち合
あ

わせをしていないので 私
わたし

が代理
だ い り

で進行
し ん こう

したいがよいか。」  

アリ
あ り

委員
い い ん

「 私
わたし

も先
さ き

ほど事情
じ じ ょう

を聞
き

いて 了 承
りょうしょう

した。」  

スタント
す た ん と

委員長
い い んち ょう

「それでは、 私
わたし

の方
ほ う

で進
す す

める。前回
ぜ ん かい

会議
か い ぎ

の確認
か く にん

については 省 略
しょうりゃく

でよ

いか。（  異議
い ぎ

なし  ）では、今日
き ょ う

の会議
か い ぎ

の進
す す

め方
か た

について事務局
じ む き ょ く

から説明
せ つ めい

を

お願
ね が

いする。」  

（事務局
じ む き ょ く

髙橋
た か はし

専門
せ ん もん

調査員
ち ょ うさ いん

が資料
し り ょう

４に基
も と

づき説明
せ つ めい

）  

スタント
す た ん と

委員長
い い んち ょう

「何
な に

か質問
し つ もん

はあるか。（  なし  ）では、提言
て い げん

案
あ ん

について説明
せ つ めい

をお願
ね が

いする。」  

（事務局
じ む き ょ く

髙橋
た か はし

専門
せ ん もん

調査員
ち ょ うさ いん

が資料
し り ょう

４－１に基
も と

づき説明
せ つ めい

）  

スタント
す た ん と

委員長
い い んち ょう

「何
な に

か質問
し つ もん

や意見
い け ん

はあるか。」  
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アリ
あ り

委員
い い ん

「外国籍
が い こく せき

の０歳
さ い

から５歳
さ い

の子
こ

どものグラフ
ぐ ら ふ

があるが、日本人
に ほ ん じ ん

の子
こ

どもとの

比較
ひ か く

はしないのか。」  

スタント
す た ん と

委員長
い い んち ょう

「今回
こ ん かい

の提言
て い げん

に関係
か ん けい

ないと思
お も

う。」  

劉
りゅう

委員
い い ん

「確認
か く にん

だが、まだ確定
か く てい

していないところというのはデータ
で ー た

の部分
ぶ ぶ ん

の２か所
し ょ

で

あっているか。」  

事務局
じ む き ょ く

髙橋
た か はし

専門
せ ん もん

調査員
ち ょ うさ いん

「その通
と お

りだ。」  

劉
りゅう

委員
い い ん

「ツール
つ ー る

についてだが、何語
な に ご

を誰
だ れ

が作成
さ く せい

するか整理
せ い り

した方
ほ う

がよいか。」  

事務局
じ む き ょ く

髙橋
た か はし

専門
せ ん もん

調査員
ち ょ うさ いん

「今
い ま

のところ、繁体
は ん たい

字
じ

を 劉
りゅう

さん、簡体
か ん たい

字
じ

を金
き ん

さん、スペイン
す ぺ い ん

語
ご

を ロペス
ろ ぺ す

さ ん 、 インドネシア語
い ん ど ね し あ ご

を スタント
す た ん と

さ ん 、 タガログ語
た が ろ ぐ ご

を 鈴木
す ず き

さ ん 、

韓国
か ん こく

・朝鮮語
ち ょ うせ んご

を代表者
だいひょうしゃ

だった崔
ち ぇ

さん、がやってくれることになっている。あと、

タイ語
た い ご

を児玉
こ だ ま

さん、ベトナム語
べ と な む ご

をトラン
と ら ん

さんがやってくれると助
た す

かるが、部会
ぶ か い

が違
ち が

うのでまだ本人
ほ ん にん

たちに相談
そ う だん

していない。」  

アリ
あ り

委員
い い ん

「スケジュール
す け じ ゅ ー る

としてはいつまでか。」  

スタント
す た ん と

委員長
い い んち ょう

「市長
し ち ょう

報告
ほ う こく

が４月
が つ

の予定
よ て い

なので、３月
が つ

末
ま つ

までにできているとよい。ほ

かに何
な に

かあるか。（  なし  ）では、提言
て い げん

に関
か ん

しては、次回
じ か い

までにデータ
で ー た

の

部分
ぶ ぶ ん

を更新
こ う しん

するということで、それ以外
い が い

の修正
しゅうせい

はなしということでよいか。（  

異議
い ぎ

なし  ）では、続
つ づ

いてツール
つ ー る

について事務局
じ む き ょ く

から説明
せ つ めい

をお願
ね が

いする。」  

（事務局
じ む き ょ く

髙橋
た か はし

専門
せ ん もん

調査員
ち ょ うさ いん

が資料
し り ょう

４－２、４－３、４－４、４－５に基
も と

づき説明
せ つ めい

）  

スタント
す た ん と

委員長
い い んち ょう

「何
な に

か質問
し つ もん

や意見
い け ん

はあるか。」   

アリ
あ り

委員
い い ん

「英語
え い ご

はとてもよくできていると思
お も

う。」  

ウル
う る

委員
い い ん

「ページ
ぺ ー じ

が多
お お

い。必要
ひ つ よう

なところだけで、全部
ぜ ん ぶ

翻訳
ほ ん やく

する必要
ひ つ よう

はない。」  

スタント
す た ん と

委員長
い い んち ょう

「基本的
き ほ ん て き

には、 省 略
しょうりゃく

せずにすべて翻訳
ほ ん やく

するということを方針
ほ う しん

として

決
き

め た は ず だ 。 フォーマット
ふ ぉ ー ま っ と

に つ い て 意見
い け ん

は あ る か 。 （  な し  ） で は 、

各言語
か く げ ん ご

の担当
た ん とう

の人
ひ と

は作業
さ ぎ ょう

を進
す す

めて欲
ほ

しい。ひとまず、部会
ぶ か い

はここまでとしてあ

とは言語
げ ん ご

ごとに集
あ つ

まって内容
な い よう

を確認
か く にん

することにしたい。」  

 

【教育
きょういく

・就労
しゅうろう

部会
ぶ か い

】  

蒋
しょう

部会
ぶ か い

長
ちょう

「それでは、教育
きょういく

・就労
しゅうろう

部会
ぶ か い

を始
は じ

める。前回
ぜ ん かい

会議
か い ぎ

の確認
か く にん

については、 省 略
しょうりゃく

でよいか。（  異議
い ぎ

なし  ）では、今日
き ょ う

の会議
か い ぎ

の進
す す

め方
か た

について、事務局
じ む き ょ く

から

説明
せ つ めい

をお願
ね が

いする。」  

（事務局
じ む き ょ く

日下部
く さ か べ

職員
しょくいん

が資料
し り ょう

５に基
も と

づき説明
せ つ めい

）  

蒋
しょう

部会
ぶ か い

長
ちょう

「何
な に

か質問
し つ もん

はあるか。（  なし  ）では、まずは雇用
こ よ う

・労働
ろ う どう

問題
も ん だい

について
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事務局
じ む き ょ く

から説明
せ つ めい

をお願
ね が

いする。」  

（事務局
じ む き ょ く

日下部
く さ か べ

職員
しょくいん

が資料
し り ょう

５－１に基
も と

づき説明
せ つ めい

）  

蒋
しょう

部会
ぶ か い

長
ちょう

「何
な に

か質問
し つ もん

はあるか。」   

バテネフ
ば て ね ふ

委員
い い ん

「よいのではないか。ストーリー
す と ー り ー

もあって、課題
か だ い

も書
か

かれていて、それ

に対
た い

して市
し

としてできること国
く に

に 働
はたら

きかけることなど整理
せ い り

されていて自然
し ぜ ん

だ

と思
お も

う。」  

蒋
しょう

部会
ぶ か い

長
ちょう

「修正
しゅうせい

なしでよいか。（  なし  ）  事務局
じ む き ょ く

から何
な に

かあるか。」  

事務局
じ む き ょ く

日下部
く さ か べ

職員
しょくいん

「データ
で ー た

の確定
か く てい

していない部分
ぶ ぶ ん

については、次回
じ か い

までに反映
は ん えい

させて

おく。あと、日本語
に ほ ん ご

の文章
ぶんしょう

を見直
み な お

して、もしかしたら少し修正
しゅうせい

するところがあ

るかもしれない。」  

蒋
しょう

部会
ぶ か い

長
ちょう

「それでよいか。（  異議
い ぎ

なし  ）では、次
つ ぎ

に学校
が っ こう

での子
こ

どもへの日本語
に ほ ん ご

支援
し え ん

についてだ。事務局
じ む き ょ く

から説明
せ つ めい

をお願
ね が

いする。」  

（事務局
じ む き ょ く

日下部
く さ か べ

職員
しょくいん

が資料
し り ょう

５－２に基
も と

づき説明
せ つ めい

）  

蒋
しょう

部会
ぶ か い

長
ちょう

「今
い ま

、説明
せ つ めい

があったように、今回
こ ん かい

、事務局
じ む き ょ く

を通
つ う

じて担当
た ん とう

課
か

からの意見
い け ん

も聞
き

いて、少
す こ

し案
あ ん

を修正
しゅうせい

した。変更
へ ん こう

点
て ん

は２
ふ た

つだ。１
ひ と

つ目
め

は、体制
た い せい

整備
せ い び

の主
お も

な目的
も く てき

を

日本語
に ほ ん ご

の習得
しゅうとく

としていたが、日本語
に ほ ん ご

の習得
しゅうとく

だけではなく、日本語
に ほ ん ご

指導
し ど う

を入
い

り口
ぐ ち

としながら、子
こ

どもたち一人
ひ と り

ひとりのニーズ
に ー ず

に応
お う

じた支援
し え ん

が必要
ひ つ よう

というかたち

にした。２
ふ た

つ目
め

は、今
い ま

の取組
と り くみ

体制
た い せい

のメリット
め り っ と

とデ
で

メリット
め り っ と

をはっきりさせると

いうことだったが、その対比
た い ひ

は 強 調
きょうちょう

しないことにした。たしかに、今
い ま

はいろ

いろな取組
と り くみ

があって、担当
た ん とう

課
か

もわかれているが、それはむしろ担当
た ん とう

課
か

がそれぞ

れの課題
か だ い

に積極的
せっきょくてき

に取
と

り組
く

んできたからだと思
お も

う。それはそれで評価
ひ ょ うか

したうえ

で、今後
こ ん ご

の日本語
に ほ ん ご

指導
し ど う

が必要
ひ つ よう

な子
こ

どもの増加
ぞ う か

に対
た い

応
お う

していくためには、体制
た い せい

整備
せ い び

が必要
ひ つ よう

だということにした。質問
し つ もん

や意見
い け ん

はあるか。」  

寺田
て ら だ

委員
い い ん

「 ICTという表現
ひょうげん

がでてくるが、これは何
な に

か。」  

バテネフ
ば て ね ふ

委員
い い ん

「 Information and Communication Technologyの 略
りゃく

だ。」  

許
しゅー

委員
い い ん

「後
う し

ろに括弧
か っ こ

で説明
せ つ めい

をくわえればよいのではないか。」  

バテネフ
ば て ね ふ

委員
い い ん

「こちらの提言
て い げん

は、先
さ き

ほどのものよりは具体的
ぐ た い て き

ではないが、もう少
す こ

し

具体的
ぐ た い て き

にどういった体制
た い せい

で、どのような取組
と り くみ

をするのか、どういった人
ひ と

がくわ

わるのか、どういった権限
け ん げん

があるのかなど、詳
く わ

しく書
か

いた方
ほ う

がよいのではない

か。」  

事務局
じ む き ょ く

髙橋
た か はし

専門
せ ん もん

調査員
ち ょ うさ いん

「提言
て い げん

に関
か ん

して、少
す こ

し補足
ほ そ く

をしたい。提言
て い げん

には、具体的
ぐ た い て き

にした

方
ほ う

がよいものと、具体的
ぐ た い て き

にしない方
ほ う

がよいものがある。具体的
ぐ た い て き

にした方
ほ う

がよい
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ものというのはたとえばラウンジ
ら う ん じ

をつくってほしいとか、オリエンテーション
お り え ん て ー し ょ ん

をして欲
ほ

しいといったように、代表者
だいひょうしゃ

会議
か い ぎ

から発信
は っ しん

するもので、市
し

ではあまり

アイデア
あ い で あ

やイメージ
い め ー じ

を持
も

っていないものだ。それと比
く ら

べると、参考人
さ ん こう にん

招致
し ょ うち

にも

来
き

てもらったが、このテーマ
て ー ま

に関
か ん

しては教育
きょういく

委員
い い ん

会
か い

としてもいろいろと 考
かんが

え

ているようなので、そうすると教育
きょういく

委員
い い ん

会
か い

で 考
かんが

えていることと、代表者
だいひょうしゃ

会議
か い ぎ

が提案
て い あん

することが大
お お

きく違
ち が

ってきてしまう可能性
か の う せ い

がある。そうすると、 新
あたら

し

い取組
と り くみ

自体
じ た い

は始まって、代表者
だいひょうしゃ

としてもそれを評価
ひ ょ うか

するけれど、提言
て い げん

の案
あ ん

とは

違
ち が

うので、結果的
け っ か て き

に取組
と り くみ

の評価
ひ ょ うか

がＢになってしまうということがある。」  

ポソ
ぽ そ

委員
い い ん

「そういうことであれば、このままでもよいのではないか。」  

アニータ
あ に ー た

委員
い い ん

「 具体的
ぐ た い て き

で は な い か も し れ な い が 、 よ り 効果的
こ う か て き

な 手法
し ゅ ほう

の 検討
け ん とう

や 、

中長期的
ちゅうちょうきてき

なビジョン
び じ ょ ん

などの表現
ひょうげん

はあるので、 私
わたし

もこのレベル
れ べ る

でとどめてもい

いと思
お も

う。」  

蒋
しょう

部会
ぶ か い

長
ちょう

「 で は 、 ICTの 説明
せ つ めい

を く わ え る 以外
い が い

は 修正
しゅうせい

な し と い う こ と で よ い か 。

（  異議
い ぎ

なし  ）では、少
す こ

し早
は や

いが今日
き ょ う

の部会
ぶ か い

はここまでとする。」  

 

【全体会
ぜ ん たい かい

】  

スタント
す た ん と

委員長
い い んち ょう

「それでは、全体会
ぜ ん たい かい

を再開
さ い かい

する。まずは部会
ぶ か い

報告
ほ う こく

を情報
じょうほう

・広報
こ う ほう

部会
ぶ か い

か

ら 行
おこな

う。 今日
き ょ う

は部会
ぶ か い

長
ちょう

の 前田
ま え だ

さん が 急
きゅう

きょ 欠席
け っ せき

となっ た。 本来
ほ ん らい

で あれ ば 、

代理
だ い り

は副
ふ く

部会
ぶ か い

長
ちょう

のアリ
あ り

さんなのだが、 急
きゅう

な欠席
け っ せき

だったため事前
じ ぜ ん

の打
う

ち合
あ

わせ

をし て いな い ため 、 私
わたし

が 代
か

わり に 進行
し ん こう

した ので 報告
ほ う こく

も 私
わたし

から す る。 ま ず 、

提言
て い げん

案
あ ん

についてだが、グラフ
ぐ ら ふ

に関
か ん

して前回
ぜ ん かい

の修正
しゅうせい

意見
い け ん

が反映
は ん えい

されていることを

確認
か く にん

した。グラフ
ぐ ら ふ

のデータ
で ー た

に関
か ん

しては、まだ１２月
が つ

末
ま つ

のデータ
で ー た

が出
で

ていないの

で、次回
じ か い

までに最新
さ い しん

のものに更新
こ う しん

することになっている。提言
て い げん

のツール
つ ー る

の作成
さ く せい

は、言語
げ ん ご

ごとに分担
ぶ ん たん

を決
き

めて進
す す

めていきたい。みなさん、 協 力
きょうりょく

をお願
ね が

いする。

何
な に

か質問
し つ もん

はあるか。」  

児玉
こ だ ま

委員
い い ん

「ツール
つ ー る

の翻訳
ほ ん やく

だが、 私
わたし

も 協 力
きょうりょく

しようと思
お も

うがデータ
で ー た

はどうしたらもらえ

るのか。」   

事務局
じ む き ょ く

髙橋
た か はし

専門
せ ん もん

調査員
ち ょ うさ いん

「事務局
じ む き ょ く

からデータ
で ー た

をお送
お く

りする。」  

スタント
す た ん と

委員長
い い んち ょう

「ほかに何
な に

かあるか。（  なし  ）では、続
つ づ

いて教育
きょういく

・就労
しゅうろう

部会
ぶ か い

から

報告
ほ う こく

をお願
ね が

いする。」  

蒋
しょう

部会
ぶ か い

長
ちょう

「まず、外国人
が い こく じん

労働
ろ う どう

者
し ゃ

の雇用
こ よ う

・労働
ろ う どう

問題
も ん だい

については、提言
て い げん

案
あ ん

の修正
しゅうせい

はなし

ということになった。日本語
に ほ ん ご

の表現
ひょうげん

に関
か ん

しては、あらためて事務局
じ む き ょ く

で確認
か く にん

して
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もらう。次
つ ぎ

に、学校
が っ こう

での子
こ

どもへの日本語
に ほ ん ご

支援
し え ん

についてだが、前回
ぜ ん かい

から少
す こ

し

変更
へ ん こう

があった。教育
きょういく

委員
い い ん

会
か い

の 新
あたら

しい取組
と り くみ

を追加
つ い か

したり、担当
た ん とう

課
か

がわかれてい

ることのデ
で

メリット
め り っ と

を 強 調
きょうちょう

するよりも、体制
た い せい

整備
せ い び

のメリット
め り っ と

を 強 調
きょうちょう

するよう

にした。あとは、 ICTのところに情報
じょうほう

通信
つ う しん

技術
ぎ じ ゅつ

という説明
せ つ めい

をくわえることにし

た。以上
い じ ょう

だ。」  

スタント
す た ん と

委員長
い い んち ょう

「何
な に

か質問
し つ もん

はあるか。（  なし  ）では、続
つ づ

いて市民
し み ん

祭
ま つ

り実行
じ っ こう

委員
い い ん

会
か い

からの報告
ほ う こく

をお願
ね が

いする。」  

許
しゅー

委員
い い ん

「多文化
た ぶ ん か

フェスタ
ふ ぇ す た

さいわいについてだが、概要
が い よう

に関
か ん

しては資料
し り ょう

を見
み

て欲
ほ

しい。

みなさんには、お茶
ち ゃ

の提供
ていきょう

の 協 力
きょうりょく

をお願
ね が

いしたい。」  

スタント
す た ん と

委員長
い い んち ょう

「 何
な に

か 質問
し つ もん

は あ る か 。 （  な し  ） で は 、 今日
き ょ う

の 議事
ぎ じ

は 以上
い じ ょう

だ 。

事務局
じ む き ょ く

から事務
じ む

連絡
れ ん らく

をお願
ね が

いする。」  

 

【事務
じ む

連絡
れ ん らく

】  

  ・最後
さ い ご

の会議
か い ぎ

について  

  ・ニューズレター
に ゅ ー ず れ た ー

の原稿
げ ん こう

について（代表者
だいひょうしゃ

会議
か い ぎ

の感想
か ん そう

）  

 

スタント
す た ん と

委員長
い い んち ょう

「以上
い じ ょう

で今日
き ょ う

の日程
に っ てい

は 終 了
しゅうりょう

だ。次回
じ か い

は２月
が つ

９日
こ こ のか

、日曜日
に ち よ う び

、午後
ご ご

２時
じ

から、ここ国際
こ く さい

交流
こうりゅう

センター
せ ん た ー

で開催
か い さい

する。次回
じ か い

は、第
だ い

１２期
き

の最後
さ い ご

の会議
か い ぎ

とな

る。これで、２０１９年度
ね ん ど

の第
だ い

４回
か い

の第
だ い

１日
に ち

の会議
か い ぎ

を終
お

わりにする。お疲
つ か

れさ

までした。」  

 


